



Jóvenes investigadores de la UN ganan premio en economía

Bogotá D. C., Jun. 19 de 2012 - Agencia de Noticias UN- Estudiantes de la UN obtuvieron reconocimiento de la Universidad Autónoma de Madrid, gracias a sus investigaciones relacionadas con las amenazas y los retos para el crecimiento económico de la región.

Los dos trabajos colombianos obtuvieron el primero y segundo lugar en el Premio Ensayo de Jóvenes Investigadores del Centro de Estudios Latinoamericanos (Cesla) y el Instituto Klein.

La ceremonia fue transmitida simultáneamente desde España, en donde directivos de la universidad española y del Cesla resaltaron la labor de los jóvenes colombianos y destacaron la calidad de sus propuestas.

"Que sean premiados nuestros estudiantes es significativo porque es una señal de que el trabajo que estamos haciendo tiene buenos estándares de calidad académica y, al mismo tiempo, estimulamos el desarrollo del talento de nuestros alumnos", asegura José García Isaza, decano de la Facultad de Ciencias Económicas.

El primer puesto fue otorgado a los estudiantes de pregrado en Economía de la UN, Diego Felipe Gutiérrez, Jackeline Piraján e Iván Urrea Ríos, por su trabajo "Enfermedad Holandesa, el auge del sector minero-energético colombiano 2000-2010".

"Presentamos un trabajo con algunas modificaciones propias del ambiente económico actual y mostramos que a pesar de la bonanza minero-energética que tenemos, todavía los síntomas de la enfermedad holandesa no son relevantes para la economía afirma Gutiérrez.

Para este grupo, Latinoamérica requiere una organización fiscal para evitar que en el futuro haya un vuelco y las tasas de crecimiento sean menores o se desindustrialice la economía.

Los jóvenes participaron con grupos de toda Latinoamérica y obtuvieron este honor para la Universidad y el país. Ahora, enfrentarán nuevos retos: terminar sus carreras y continuar con las ansias de investigación y de producción académica para contribuir a mejorar las condiciones económicas de Colombia, como ellos mismos aseguran.

Por otra parte, Santiago Cajiao Raigosa, estudiante de noveno semestre de Economía, presentó la investigación "Los recursos naturales y la biotecnología: una oportunidad de transformación productiva para América Latina", con la que obtuvo el segundo lugar.

Su investigación fue una propuesta sobre cómo Latinoamérica podría aprovechar, en el futuro, su ventaja en recursos naturales para generar dinámicas que permitan acumular conocimiento en este tema.

Finalmente, Jackeline Piraján resaltó la importancia de este premio (que además representa un estímulo económico), porque sirve como una oportunidad para dar a conocer lo que se está construyendo en la Universidad e invita a pensar sobre las oportunidades y los retos que tiene la economía en Latinoamérica.

(Por:Fin/CJCO/clc/sup)